Frau Longan kam mit einem dicken Geschwür an der linken Gesichtshälfte zu uns ins Büro. Sie hatte intensive Schmerzen. Wir haben sie sofort nach zinvie zum Krankenhaus geschickt. Sie hatte Glück, dass kurz darauf Ärzte aus Frankreich zu Operationen zu diesem Krankenhaus kamen. Frau Longan wurde sofort operiert. Das Auge konnte gerettet werden, doch hat leider die Autopsie des Geschwüres Krebs ergeben. Sie muß sich nun eine Chemotherapie unterziehen. Beten wir darum, dass die Mutter von 7 Kindern ihren Kindern erhalten bleibt.



